

# La fête des confirmations

Le 30 septembre et le 1<sup>er</sup> octobre ont été célébrées les confirmations dans notre secteur (de Monthey). Trente-six enfants et une adulte à Collombey-Muraz, vingt-huit enfants, six adolescents et deux adultes à Monthey ont été marqués de l'Esprit le don de Dieu. Entourés de leur famille et épaulés par leur parrain et marraine, les confirmands ont vécu un passage important de leur vie chrétienne.

**PAR SANDRINE MAYORAZ ET VALENTIN RODUIT**

**PHOTOS: SUZY MAZZANISI, SÉBASTIEN BONJEAN**

Au début de la célébration, les confirmands ont exprimé leur désir de recevoir la confirmation: «Nous voulons montrer à Dieu que nous lui faisons confiance, que nous croyons en Lui et que nous comptons sur Lui pour nous aider.»

Le vicaire général a invité les confirmands de Collombey à ouvrir grand leur cœur pour accueillir l'Esprit Saint: «Ce que nous célébrons aujourd'hui pourra changer votre vie pour toujours.»

Il a également souligné le fait qu'à la Pentecôte, les apôtres qui ont reçu l'Esprit Saint parlent chacun dans leur langue, mais tous les comprennent: «Quand on peut bien s'entendre, on peut mieux communiquer. Et quand on est habité de l'Esprit-Saint, on peut mieux communiquer.»

Leur famille, leur parrain et marraine, les catéchistes et bien d'autres personnes ont, chacun à leur façon, aidé les confirmands à grandir dans la foi et à s'engager sur le chemin de la confirmation. Ils pourront compter sur leur appui pour la suite de leur chemin de foi.



Les confirmands de Monthey-Choëx affichent un sourire radieux pour ce jour de fête.



En l'absence de notre évêque, le curé Jérôme a donné l'onction aux confirmandx à Monthey.



Ils miment le récit de Pentecôte:  
«Soudain, un bruit survint du Ciel.»



Un instant inoubliable: marraine et filleule scellent un lien spirituel particulier.

Les confirmands de Monthey ont exprimé leur désir de recevoir ce Sacrement: «Nous désirons recevoir l'Esprit Saint dans nos cœurs et nous sentir toujours plus proches de Dieu.»

**Collombey-Muraz**



*Les confirmands de Collombey et de Muraz, réunis aux Perraires.*



*Préambule au sacrement: l'imposition des mains par les prêtres.*



*La confirmation a été conférée par l'abbé Pierre-Yves Maillard, vicaire général.*

*Les confirmands réunis pour chanter sous la direction de Laurence Lattion.*